

Albrecht Grund- und Hausgemeinschaft Bautzen

Küche neu erlebt

„Die Küche ist das Herz jeder Wohnung“ sie verbindet Wohlgefühl, Ort der Zufriedenheit, Kommunikation und natürlich das Kochen die Zubereitung unserer täglichen Mahlzeiten! Deshalb ist es wichtig, den richtigen Küchenfachmann an seiner Seite zu haben, mit dem Gespür den Kunden zu verstehen und auf seine individuellen Wünsche einzugehen.

Das hat das Team „Gutsmann-Küchen“ hervorragend erfüllt.

Hier einige herausragende Eigenschaften welche mich überzeugt haben bei „Gutsmann-Küchen“ meine Küche zu kaufen:

- **Ausgezeichnete Beratung vor Ort und anschließende Planung mit detaillierten Planungsunterlagen**
- **Vielseitige Vorschläge mit dem Gefühl den Kunden zu überzeugen, weit über das übliche hinaus**
- **Kurze Lieferzeit und Termingerechte Lieferung**
- **Höchste Qualität und fachliche Kompetenz des Montagepersonals. Es hat alles wunderbar geklappt, ohne Nachbesserungen oder spätere Korrekturen. Das war sehr gut !**
- **Sehr gute Betreuung von der Planung bis zur Übergabe**

Mittlerweile habe ich vier weitere Wohnungen mit „Gutsmann-Küchen“ ausgestattet.

Auch meine Mieter sind alle sehr zufrieden.

Ich kann dem Team von „Gutsmann-Küchen“ nur wünschen „macht weiter so“ und weiterhin viel Erfolg und viele viele zufriedene Kunden.

Roland Albrecht

Bautzen, Löbauerstraße im März 2017

